

GROUPE AGISSONS UNIS POUR HÉNIN-BEAUMONT



Conseil municipal

7 octobre 2016

Plainte en diffamation contre Alain Alpern

De qui vous moquez-vous ?

Rien que cet été, les juges du Conseil d'Etat, SOS Racisme, la Ligue des Droits de l'Homme, le journaliste Olivier Berger de la Voix du Nord, Eugène Binaisse, Marine Tondelier et moi-même avons été insultés de tous les noms : de dhimmis, de collabos, de traîtres à la France, qu'il faudrait tondre, pendre ou fusiller.

Des menaces de mort à l'encontre des militants de gauche ou des journalistes, il y en a tous les deux jours sur la page facebook de Steeve Briois...

En ce qui nous concerne, vos menaces de procès ne nous impressionnent pas et nous continuerons de dire notre vérité, de dénoncer la communication et la poudre aux yeux de votre majorité qui veut faire de notre ville son laboratoire à coups d'arrêtés anti-mendicité, d'exclusions des associations de solidarité, de charte anti-migrants et de remises de décorations à tous les fascistes xénophobes et réactionnaires anti-IVG de l'Europe entière invités à venir visiter le pseudo "fief" de Marine Le Pen...

Votre majorité salit notre ville et nous continuerons de vous combattre, malgré les actes de censure, les insultes sur facebook, les procès et les huées de vos supporters excités qui ne nous impressionnent pas le moins du monde.

Notre groupe votera évidemment contre cette nouvelle demande de protection fonctionnelle.

David NOËL